



C'est parti pour la future école de la Neuville-Roy



Illustration. Les cycles maternel et primaire, l'accueil périscolaire et la cantine, jusque-là éparpillés, seront regroupés sous un même toit. **LP/J.B.**



La durée prévisionnelle des travaux, qui commencent tout juste, est estimée à 12 mois.

La première pierre du groupe scolaire Les Hirondelles va être posée ce jeudi, à 17 heures, à La Neuville-Roy. La commune fait partie d'un regroupement pédagogique avec les villages de Montiers, Wacquemoulin, Pronleroy et Léglantiers.

La durée prévisionnelle des travaux est estimée à 12 mois. Le coût total du chantier dépasse les 5 M€, un budget pris en charge à 70 % par les collectivités et l'Etat.



Les cycles maternel et primaire, l'accueil périscolaire et la cantine, jusque-là éparpillés, seront regroupés sous un même toit.

Quelques classes pourraient déménager dans ces nouveaux locaux au cours de l'année 2019, en concertation avec l'équipe enseignante, avant l'organisation d'une rentrée complète en septembre 2020.

J.H.

Oise

école

Bon de réduction

Codes promo Zalando

Codes promo Boulanger

Codes promo Conforama

Le Parisien

Le Parisien

Le Parisien

Le Parisien